

●生活・法律相談は

◆市議会議員 高野 とも (7155)1683
 ◆市議会議員 いぬい 紳一郎 (7159)2773
 ◆元市議会議員 せのお 七重 (7146)0694
 ◆市議会議員 小田 桐たかし (7154)0878
 ◆市議会議員 徳 増きよ子 (7148)6871
 ◆市議会議員 日本共産党中央委員会 URL http://www.jcp.or.jp/

●サラ金、交通事故、遺産相続、借地借家、教育、医療、年金、住宅、パート労働、介護、その他、困ったこと、わからないこと、どんなことでも気軽ににおよせ下さい。

流山民報

2009年7月号
 第162号
 編集発行人
 日本共産党流山市議団
 流山市加4-1688
 TEL/FAX (7157) 6140
 E-Mail: kfbkd645@ybb.ne.jp
 http://www.geocities.jp/kfbkd645/index.htm

弱者に身をよせ ともに歩む

日本共産党



アメリカ発の世界経済危機の下で、日本経済は急激に悪化し、国民の暮らしは重大な打撃を受けています。

◆◆◆◆◆

「解雇され、生活費を一日500円に抑えて仕事を探したが、見つからない。恋人がいるが、収入がなく結婚もできない。生活保護も3回も拒否された」

解雇された多数の労働者が路頭に迷い、失業率は5

％を超えています。サービス残業という無法行為を強制したすえの、過労死・過労自殺などの痛ましい事態も後をたちません。

◆◆◆◆◆

「ガンを宣告され、うつ病になり働けない。子どもも生まれるのに、手術代など医療費をどう支払えばいいのか」

社会保障制度も年々切り下げられ、国民の暮らしの支えをなくし、将来不安を一層深刻にしています。

「困った時は共産党へ」の声が広がる



ハンギョレ(韓国)紙も注目

韓国のハンギョレ紙は流山市の共産党の活動も取材。「共産党の活動は本来なら行政がやること」「共産党めざします。」

は現代の駆け込み寺だ」と書きましました。

漫画家のやくみつる氏も「雇用や社会保障、外交でも政治とカネでも、(今の政権との)対立軸を示せるのは共産党」と言っています。

日本共産党は「国民の苦難を取り除く」活動を実践し、国民が主人公の政治をめざします。

核兵器廃絶へ 流山でも意見書採択

わがまちでも変化が

オバマ米大統領は、プラハ演説(4月)で、「広島・長崎への核兵器使用は問題だった」と述べ、「核兵器のない世界を追求する」と宣言しました。いま、世界で共感と期待が広がっています。

日本共産党は、核兵器廃絶を求める書簡をオバマ大統領へ送り、心からの歓迎と課題解決に向けた具体的取り組みの強化を要請しました。それに対する返書もあり、国内外に積極的な変化を広げています。

唯一反対した公明党

ところが、公明党は意見書に反対。「核兵器廃絶」という世界共通の願いに背を向けるというのでしょ

日本共産党は、「人間らしく働きたい」「安心して暮らしたい」との願いを受け止め、様々な方たちと連携し、生活保護や残業代支給、税金・保険料・医療費の負担軽減などの相談にのり、解決しています。

流山市でも、日本共産党

会 派	日本共産党				流 政 会						公明党				改革21市民クラブ			民主みらい		民主党		社民党							
	高野とも	乾 紳一郎	小田 桐仙	徳 増きよ子	坂 巻 忠志	宮 田 一成	中 川 弘	山 崎 専司	松 野 豊	戸 部 源房	青 野 直	中 村 好夫	伊 藤 實	馬 場 征興	田 中 人実	松 尾 澄子	関 口 和恵	秋 間 高義	海 老 原 功一	酒 井 睦夫	田 中 美恵子	横 須 賀 靖	松 田 浩三	高 瀬 眞木	森 田 洋一	藤 井 俊行	堀 勇一	高橋ミツ子	
市立流山幼稚園廃止の条例	×	×	×	×	○	×	○	×	○	×	○		○	×	×	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	×
福祉手当を増額する条例(*)	○	○	○	○	×	×	×	×	×	×	×		×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×
議場に日の丸掲揚を求める陳情	×	×	×	×	○	○	○	○	○	○	○		○	×	×	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
生活保護母子加算復活を求める意見書	○	○	○	○	×	×	×	×	×	×	×		×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	○	○	○	○	○	○	○
核兵器廃絶を求める意見書	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○		○	×	×	×	×	×	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○

(*)は日本共産党が条例提案しました。 ○=賛成 ×=反対 棄=棄権(退席)

みなさんの願い届けて がんばる4議席

日本共産党

公立幼稚園をつぶさないで

公立幼稚園3園を順次廃園する方針を打ち出している市長は、東幼稚園に続き流山幼稚園の廃止を決めました。「民でできることは民で」「財政削減」が理由です。

保育料が安い、地域でも親も育つことができ、公立幼稚園は、流山の宝だという保護者の思いを踏みにじるものです。

子育て支援が重要と言ふなら、すばらしい幼児教育を実践している公立幼稚園への予算を削るべきではありません。



市議会議員 高野 とも

後期基本計画策定の今こそ 巨大開発の見直しを

今後10年間の市の基本方向を決める後期基本計画。前期基本計画の中心に据えられてきたTX沿線巨大開発をどう見直すのが焦点です。これまで、新線と沿線開発には500億円を超える市財政を投入してきましたが、事業進捗率は41%にすぎません。さらに1000億円以上の事業費が必要と見込まれています。

「百年に一度」の経済不況で、区画整理事業の破綻は避けられません。今こそ、巨大開発を見直し、市民生活優先に切り替えるべきです。



市議会議員 いぬい 紳一郎

教室の暑さ対策・サポート教員増やせ

地球温暖化の影響を受け、市内小中学校の教室は「蒸し風呂」状態。文科省も「夏季は25〜28度」にと教室の環境改善を求めています。わが党の質問に、市内小中学校で扇風機をやむなく設置している状況を認め、「必要に応じて対応する」と答弁しました。

また、きめ細かな教育の促進のために、サポート教員の全校複数配置をとの提案には、「必要」と初めて認め、今後、財政的工夫があるとしています。



市議会議員 小田 桐たかし

生活保護母子加算廃止で悲鳴次々

「夕食のおかずは一品、シャワーは使わない」と訴える4人の子を育てる母子家庭のお母さん。今年4月からの生活保護の母子加算廃止で年10万円もカットされ、全国のお母さんたちとともに、不服申し立てを行いました。

母子家庭のぎりぎりの生活を告発した質問に、当局は「一般母子家庭の生活水準の方が低い」と政府と同じ答弁を繰り返すだけ。一般母子家庭の生活水準を引き上げることを求められます。



市議会議員 徳増きよ子

●**保育園の新・増設で待機児解消にむけ前進**

待機児数が急増。共働き家庭の不安が広がっています。待機児童解消をとの質問に、「2年間で300名以上の施設を整備する」と答えました。

●**特別養護老人ホーム新設**

500名を超えた待機者。「在宅ではもう限界」との声を届け、施設建設を求めてきました。市は、平成23年度に、社会福祉法人により百人定員の特養ホームを整備すると発表しました。

●**国保医療費負担の減免制度活用を**

国保法44条が規定する窓口負担の減免制度。失業などで医療費を払えない人が増えている中、日本共産党の質問に、「申請を受け付ける」と初めて答えました。

●**障害者の福祉手当改善を条例提案**

一度、介護保険や自立支援サービスを利用すると、ずっと半額支給になる福祉手当。障害者の生活の安定のため、全額支給とする条例案を提案しましたが、他党の反対で否決されました。

市民の願いと 日本共産党の提案

●**妊産婦検診14回無料化、交付金が切れても継続**

る中、他党も質問で取り上げ、「支給制限を緩和する」と答えました。

●**障害者の福祉手当改善を条例提案**

一度、介護保険や自立支援サービスを利用すると、ずっと半額支給になる福祉手当。障害者の生活の安定のため、全額支給とする条例案を提案しましたが、他党の反対で否決されました。

小山小PFI事業(建設関連) 地元発注わずか0.9%

4月1日、小山小学校及び福祉会館等の複合施設が開設しました。日本共産党は、今後20年間の事業の検証を求め、建設工事における問題を告発しました。

20数億円の建設工事には、全322社が参入。市内業者はわずか2社で、2467万円分(0.97%)しか発注されていません。市長も「市内の産業振興には不十分」と認めるほどです。

また、建設現場の安全と品質を確保するために『常駐』が義務付けられている主任技術者や安全衛生責任者の配置が把握されず、低賃金労働、雇用保険や社会保険への未加入、派遣労働者の就労など違法・脱法行為が疑われています。

わが党の指摘に、市当局は、「事業者から問題なしと聞いている」としか答えられません。

子どもの安全・教育に関わる施設だけに、点検・監視・適切な指導は市の責任。実態把握と問題の早期解決が市に求められています。

身近な要求実現

JA運河支店前に
信号機がつかます

高野 とも



カーブミラーの鏡面を
とりかえ

南流山6丁目
いぬい 紳一郎



歩行者の安全確保に
歩道改修

駒木台
小田 桐たかし



向小金福祉会館入口
交差点改良へ

徳増きよ子

